

sábado, 04 de marzo de 2017

## El Puerto se suma a la celebración del 525 aniversario ampliando su colaboración con la edición iberoamericana de Latitudes

El presidente de la Diputación, el de la Autoridad Portuaria y el director de la muestra firman un acuerdo en el marco de la conmemoración del Encuentro entre Dos Mundos.



[http://www.525aniversario.es/export/sites/525aniversario/es/.galleries/Noticias/noticias-institucional/web\\_Acuerdo\\_Puerto\\_Latitudes\\_525.jpg](http://www.525aniversario.es/export/sites/525aniversario/es/.galleries/Noticias/noticias-institucional/web_Acuerdo_Puerto_Latitudes_525.jpg)

La Autoridad Portuaria de Huelva se ha sumado a la celebración del 525 Aniversario del Encuentro entre Dos Mundos patrocinando el Festival Internacional de Fotografía de Huelva Latitudes, que dedica la presente edición a esta conmemoración con el título 'América, América'.

El presidente de la Diputación de Huelva, Ignacio Caraballo, el presidente de la Autoridad Portuaria de Huelva, Javier Barrero, y el director de la Asociación Latitudes 21, José Luis Ruiz, han firmado un acuerdo de colaboración por el que el Puerto aporta seis mil euros a la muestra, que hasta el 2 de abril muestra en diferentes espacios expositivos de la capital la obra de los mejores fotógrafos de México, Chile, Perú, Brasil, Argentina, Cuba y España.

**seguir leyendo** ([http://www.diphuelva.es/noticias/8699\\_el-puerto-amplia-su-colaboracion-con-latitudes](http://www.diphuelva.es/noticias/8699_el-puerto-amplia-su-colaboracion-con-latitudes))